

ORAISON

Grégory et Inès se sont unis

Grégory Borey, gérant d'entreprise, et Inès Bocco, chargée d'affaires, se sont unis hier. L'émotion était au rendez-vous, les jeunes mariés et l'officier d'état civil, Roberto Figaroli, étant des amis de longue date. "Je ressens une émotion particulière parce que c'est le premier mariage que je célèbre en tant qu'élu et que vous êtes de vieilles connaissances. Après 15 ans de vie commune, deux enfants Louis et Baptiste, vous avez pris le temps de la réflexion. C'est l'adjoint au maire qui va vous unir, mais c'est aussi l'ami qui vous sourira en recueillant vos deux "oui" officiels en vous unissant".

/PHOTO M.-G.T.



FORCALQUIER

Le nouvel ouvrage de Dumotier

Dans un monde idéal, il faudrait avoir la chance d'entendre Christian Dumotier raconter sa vie pour appréhender parfaitement ses poèmes. Mais d'un autre côté, se retrouver dans ces émotions à fleur de peau, faire siennes le désespoir et les souffrances des personnages de ces textes écrits à la première personne qui se racontent, vivent et se souviennent jusqu'à l'ultime phrase qui est naufrage, renoncement ou, plus rarement, épiphanie, voilà peut-être le plaisir qu'il réserve à son lecteur : un explorateur des âmes ancré dans l'aujourd'hui, devenu écrivain au style percutant.

M.B.

→ "La Fierté des Bannis" - éditions l'Harmattan.



COLMARS-LES-ALPES

La librairie Les pléiades est sauvée



Un collectif s'est monté pour la librairie.

/PHOTO J.-L.C.

Elizabeth Auptel après avoir créé la librairie "Les Pléiades" il y a une dizaine d'années a fait valoir ses droits à la retraite. Faute de reprenneur, la librairie était en grand danger. C'est sous l'impulsion de Danielle Lieutier que s'est créé un comité de soutien pour trouver une solution à la sauvegarde des "Pléiades". C'est la seule librairie présente dans la vallée de La Foux d'Allos jusqu'à Digne les Bains, "Les Pléiades" est bien connue dans la région et possède une clientèle fidèle.

Le projet de création d'une Société Coopérative d'Intérêt Collectif était une évidence pour poursuivre et développer la librairie en y adjoignant une partie papeterie et un rayonnement culturel plus important.

Un collectif s'est mobilisé autour d'une jeune libraire récemment installée dans la vallée, un projet ambitieux a vu le jour avec pour objectif développer l'activité de la librairie de manière coopérative en faisant appel aux habitants, aux entreprises, et aux collectivités territo-

riales de la vallée.

Le projet vise à maintenir un lieu d'accès à la culture, faciliter l'accès au livre, à la papeterie et aux jeux, promouvoir la lecture, créer un ou des emplois à plein temps, appuyer les actions culturelles locales, limiter l'impact environnemental lié à l'approvisionnement de la vallée en livres et papeterie.

Pour devenir sociétaire : il suffit de prendre des actions auprès de la librairie "Les Pléiades". L'objectif de cette campagne de souscription est de réunir un capital de 40 000 euros destiné à démarrer sereinement l'activité au 1^{er} avril 2021.

Quel que soit votre niveau de participation, vous accédez au sociétariat sur le principe : une personne une voix, vous pourrez vous engager comme bénévole, aider la libraire dans ses missions, veiller à la bonne gestion et au développement de la société.

J.-L.C.

Renseignements au 06 29 98 65 02 et 06 75 14 60 89, collectifpleiades@gmail.com

FORCALQUIER

Le guide vert Michelin accorde sa première étoile à la commune

Pour la quatrième année consécutive, la ville a obtenu le classement "1 étoile" dans le Guide Vert Michelin, rejoignant les communes classées site remarquable de la région, au niveau "Intéressant". Forcalquier, que l'on sait vivante et passionnante, reste donc intéressante. Une attribution en fonction de 9 critères répartis en 3 catégories : première impression (ressenti lors de la découverte du site, notoriété, richesse patrimoniale et richesse de la visite), patrimoine (présence de labels, valeur patrimoniale ou historique, beauté et esthétique, authenticité et charme) et visite (qualité de l'accueil, agrément de la visite). "Une belle reconnaissance pour la richesse du patrimoine, mais aussi pour les nombreux passionnés qui rénovent et dynamisent le centre historique." Une distinction honorifique pour le travail de promotion



La ville rejoint les communes classées site remarquable de la région, au niveau "Intéressant".

/PHOTO O.P.

quotidien réalisé au sein de l'Office de tourisme intercommunal Pays de Forcalquier - Montagne de Lure. Avec la volonté de la nouvelle équipe municipale, Forcalquier ambitionnera de décrocher l'an prochain une

seconde étoile, synonyme de "Mérite un détour". Toute l'équipe de l'office de tourisme intercommunal a salué ce classement en posant avec le macaron avant de l'apposer sur la vitrine de ce dernier.

O.P.

LA BRILLANNE

L'Amicale des donneurs de sang bénévoles se porte bien

Le besoin en sang n'a que faire du virus. Il est toujours aussi nécessaire qu'elles qu'en soient les contraintes, les collectes doivent continuer.

L'Amicale des Donneurs de sang bénévoles, La Brillanne, Lurs et Niozelles vient de tenir son assemblée générale en visioconférence.

La crise sanitaire a généré une nouvelle organisation des collectes avec la réservation de la salle du conseil qui accueillait les donneurs qui s'étaient inscrits préalablement sur le site Résa-don. Par ailleurs, la traversée de la place Sainte Agathe a été fermée à la circulation pour permettre aux donneurs de se rendre de la salle du conseil à la salle des fêtes sans danger.

Dans l'organisation une problématique s'est révélée, celle de la venue de personnes non inscrites. Certaines ont pu participer à la collecte, d'autres pas et de fait n'ont pas été comptabilisées.

Trois collectes, sur les 4 prévues, ont pu se tenir courant 2020. 123 personnes présentes : 109 prélevées, 9 nouveaux donneurs, 41 personnes en moyenne par collecte. 170 poches environ à l'année. 12 membres bénévoles dont 4 infirmières.

Contrairement aux amicales voisines qui connaissent des difficultés, la structure brillannaise se maintient en termes de participation, et en proportion du nombre d'habitants, l'amicale fait partie des plus performantes du département.



Trois collectes, sur les quatre prévues, ont pu se tenir courant 2020. 123 personnes présentes : 109 prélevées.

/PHOTO M.-G.T.

Un succès dû à la bonne entente entre l'amicale et l'équipe de l'EFS, mais aussi par sa situation stratégique qui lui permet de profiter des gens de passage, des habitants des communes voisines comme Forcalquier, Villeneuve, Oraison et le Val de Rancure. La plage horaire, de 15 h 30 à 19 h 30, permet aux personnes qui travaillent de venir donner leur sang une fois libérées de leurs obligations professionnelles.

La tendance de l'EFS va vers

la suppression du médecin présent sur les collectes, remplacé par une infirmière. Le médecin devenant "le Référent" par téléphone, sur plusieurs collectes. Cela a été testé récemment lors d'une collecte.

Peu d'activités extra-collectes pour cause de pandémie. L'amicale a participé au premier forum des associations organisé par la municipalité en septembre 2020. Bienvenue aux nouveaux membres : Michel Dupré, Christine Fiorucci

et Olivier Morizot.

Entré à l'amicale en 2008 en tant que secrétaire, Alain Pouchier préside aux destinées de cette dernière depuis 2012. C'est donc en février 2022 qu'il passera la main, après 10 ans de bons et loyaux services, tout en se maintenant comme simple membre.

M.-G.T.

Dates des Collectes pour l'année 2021 : Mardi 16 mars, vendredi 9 juillet, jeudi 2 septembre, lundi 15 novembre.

ALPES PROVENCE VERDON

SAINT-MAIME

Brocante.

Au Parc de la Gare, le dimanche 21 mars, de 6 h 30 à 17 h, première brocante de l'année, organisée par Dva-Lusalex pour récolter des fonds, en partenariat avec la mairie. Infos et inscriptions : 06 68 64 03 15. Venez nombreux, respect de la distanciation. Port du masque pour tous dans le périmètre de la brocante.

REILLANNE

Conseil communautaire.

Le conseil de la Communauté de communes de Haute Provence pays de Bannon se déroulera jeudi 18 mars à partir de 14 h 30 à la salle des fêtes de Reillanne. À l'ordre du jour : le débat d'orientation budgétaire de 2021 et le vote de la taxe d'enlèvement des ordures ménagères.

Le site Verdon tourisme subit un lifting

Le site d'information de Verdon tourisme vient d'être reloué, avec tout d'abord de belles images du territoire, vivantes, colorées. La page d'accueil met en avant les gorges du Verdon et le lac de Sainte-Croix dans toute leur magnificence. Puis sont proposées les différentes ambiances, les activités sportives, nos villages, nos incontournables...

Dès l'entrée dans les rubriques, on peut admirer le travail des photographes qui subliment par des panoramiques les paysages paisibles et verdoyants des différents secteurs. Les images des drones apportent un "plus" indiscutable pour restituer la beauté des lieux ; les informations et les témoignages ajoutent également au tableau convivialité et simplicité sans aucun doute appréciées par les visiteurs en quête de renseignements indispensables à leur séjour et qui



joignent ainsi l'utile à l'agréable. La navigation s'avère facile et assez fluide avec des iconographies attractives. L'agenda qui est normalement une rubrique des plus importantes mais un peu aride, reste agréable à parcourir. Souhaitons qu'au cours des mois à venir les conditions sanitaires s'améliorent pour que le plaisir de consulter le site soit entier et que le tourisme reprenne en toute sérénité.

O.B.